
 

 
 
 
 
 
 
 

令 和 ４ 年 １ 月 定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 
 

 日 時  令和４年１月２８日（金󠄀）午前１０時００分～午前１０時５０分     
 

 

場 所 

 

扶桑町図書館 
 

 

出席者 

 

教育長       澤木貴美子 

 

 

文化会館長            小川健   

教育長職務代理者  加藤髙周  学校教育担当主幹兼指導主事 

 教育委員      松山信雄                         田口人士 

 教育委員      千田まち子 学校教育課主幹        戸田知孝  

教育委員      江口夏世 共同調理場長            松原美和子 

教育次長兼学校教育課長          学校教育指導員       大澤外美 

           志津野郁  

         
 

 
   

 

 

 

議 題 

 

 

及 び 

 

 

結 果 

 

 ２ 協議事項 

  （１）令和４年度学校給食用物資納入業者の指定について    承認 

   （２）当面の諸課題について 

  

 

３ 連絡事項 

  （１）行事予定表について 

   

 

４ その他 

 （１）令和４年度定例教育委員会・定例校長会の日程及び開催会場について 

  （２）第５次扶桑町総合計画後期基本計画策定のための審議会委員の選出に 

     ついて 

 （３）その他    

 

 

 

 



                                        

 

 

 

令和４年１月定例教育委員会会議録 

 

日時 令和４年１月２８日（金󠄀） 

                                                   午前１０時００分 

場所 扶桑町図書館 

１ あいさつ 

 

２ 協議事項   

発言者 発言内容の要旨 

指導主事 

調理場長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育委員 

 

 

教育委員 

教育長 

 

指導主事 

教育委員 

 

 

調理場長 

 

指導主事 

 

教育委員 

（１）令和４年度学校給食用物資納入業者の指定についてお願いします。 

 学校給食用物資納入業者指定要綱に基づきまして、今回、令和４年度か

らということで新たに２業者申請がありましたので、教育委員会で学校給

食用物資納入業者指定について審査をしていただきたいと思います。別紙

学校給食用物資納入業者指定申請者一覧をご覧ください。〔別紙１の新規

２業者、「（株）ヤクルト東海 名古屋営業所」と「豊作園」について説明〕 

 豊作園につきましては、不耕起栽培といって農地を耕すことなく作物を

栽培され、農薬や化学肥料などをほとんど使わない野菜作りをされていま

す。扶桑町のエコファーマーにもなっており大丈夫かなと思います。 

 有機野菜ということで親の立場からすると子どもたちに食べさせてや

りたいと思います。多少野菜が不揃いで、調理に時間がかかるかもしれま

せんね。 

 葉ものは難しいかもしれないね。 

 野菜の種類にもよりますね。オクラなどきれいに出来てましたよ。取扱

品目を見ても葉ものはなく、大根やネギなどが対象と思われます。 

他にご質問はありますでしょうか。 

 別件ですが、今、野菜など材料費が高騰していますが、現在の給食費で

運営が出来ますか。今度の学校給食共同調理場運営委員会での話題になる

とは思いますが。 

 栄養士と相談しながら献立も考えていますが、２月１５日（火）の運営

委員会で皆さんからご意見もいただきたいと思います。 

 他は、よろしかったでしょうか。ないようですので、令和４年度学校給

食用納入業者の指定についてご承認いただけますでしょうか。 

 はい。 



指導主事 

教育長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 それでは、（２）当面の諸課題についてお願いいたします。 

別紙、扶桑町教育委員会１月当面の諸課題をご覧ください。 

 学校教育からまいります。コロナ感染につきまして、今話題になってい

ます「まん延防止等重点措置」の期間になっています。学校の感染レベル

につきましては、２から３の間で緊急事態宣言手前の段階におります。学

習活動もかなり制約された状態です。欠席判断につきましてもレベルが上

がりまして厳しくなっております。感染状況ですが、冬休み明け１月７日

以来、小学校７名、中学校５名、１２名の陽性反応が出ての感染です。今

のところ町内全小中学校が予防に努めており、家族に症状がある場合から

登校を控える措置をとっており、陽性者が出ても陽性の判断手前から休ん

でおります。したがって、濃厚接触者なしということで保健所と相談しな

がら学級閉鎖等には至っておりません。今医療の状況が逼迫しており、自

宅待機基準が変わり、いろいろ揺れ動く報道もあります。エッセンシャル

ワーカーである教員が濃厚接触者として自宅待機となって学校がうまく

まわらない場合の対応の通達もありますが、抗原検査実施等、現場がかえ

って混乱することが予想され難しいです。今のところ学校運営支障なしで

すので、皆で助け合って対応していければと願っています。 

 全国学力テストが、来年度は４月１９日（火）に予定しております。本

町も参加するということでお認めいただいておりますが、来年度は従来の

科目に理科が追加されています。文科省としては、今後タブレットを使用

して実施という流れですが、来年度は使用しません。 

 １２月２７日と１月６日に第２・３回新制服検討委員会が開かれまし

た。江口教育委員も参加していただき、２つのことが決まりました。先ず 

夏服の仕様ですが、メーカー、形も指定せず、通常タイプの単色・無地の

半袖ポロシャツを原則とし、白色または紺色に決まりました。冬服は３つ

の会社がプレゼンテーションをし、カンコーという会社に決まりました。

決め手は、布地・縫製の丈夫さやズボン・スカートの夏・冬兼用仕様によ

るものです。 

 令和４年度研究委嘱に移ります。高雄小学校が丹葉事務協委嘱での研究

発表になります。扶桑中学校が再来年度事務協委嘱ということで来年度か

ら扶桑町の委嘱となり、３年間の研究となります。柏森小学校は、県のキ

ャリアプロジェクト事業に参加します。本年度扶桑東小学校が参加した事

業です。 

 次に卒業式です。３月３日（水）が中学校、３月１８日（金󠄀）が小学校

ということですが、今年も残念ながら教育委員の皆様を含め来賓の出席は

ありません。在校生の参加につきましては、様子を見ながら、また、学校

規模もありますので、今日の校長会で話題にしたいと思います。参加なし



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

になることも考えられます。 

 いじめ問題対策連絡協議会を１月１３日に開催しました。全国のいじめ

認知件数は去年が６１万２４９６件、今年は５１万７１６３件と減っては

いますが、コロナの関係でお休みがあったということと子どもたちが距離

を置いているというちょっと残念な制約の中での結果かなと思います。反

対に、不登校は非常に増えています。コロナで休みがあったのに増えてい

るということはかなり増えているということです。扶桑町でも不登校が増

えています。 

 生涯学習に移ります。コロナの関係ですが、１・２年生対象のこども広

場につきまして、今自粛期間をとっています。ご存じと思いますが、広場

の職員に陽性が出ましたので自粛期間に入っています。 

 新成人を祝う会２０２２、家庭教育講演会につきましてもなんとか無事

開催できました。 

 公共施設利用につきましては、夜間の部は増えておりますので施設によ

って時間帯は違いますが夜の活動を制限しています。 

 わくわくスポーツフェスタ、ラージピンポン大会が、残念ですが中止に

なりました。 

 ＯＫＢ地域応援私募債（拍手喝債）ということで、今後、東洋金󠄀属株式

会社による図書館へ１０万円相当の図書が寄贈されるということです。 

 報告・連絡事項になります。２月９日に予定されています愛知県市町村

教育連合会の千田教育委員が出席される理事会が書面開催となりました。

また、来年度の愛知県市町村教育連合会定期総会及び研修会の開催日の連

絡がありました。７月１３日（水）、東海市です。教育委員全員参加です。

ご予定をお願いします。 

 愛知県市町村教育長会議が２月７日予定されていましたが書面開催と

なりました。町村教育長研修会につきましたは、今のところ開催ですので、

研修内容については、また報告させていただきます。 

 丹葉地方教育事務協議会につきましては、幹事会が１２月２４日に行わ

れ、事務協議会は１月１２日、扶桑町図書館で行われました。協議内容と

しましては、令和４年度予算書、令和４年度事務協議会と管内校長会の日

程について協議・承認されました。また、尾張教育事務所からは、所長か

ら校長評価給与反映についての話がありました。校長評価による給与反映

につきましては以前お話をさせていただきましたが、今年度から始まりま

す。給与に反映してまいりますので、評価を返却してからもしも問題があ

れば、苦情委員会で対応します。来年度以降教頭、そして一般教諭と評価

が始まります。苦情委員会は、教育委員会のメンバーと職務代理者で対応

していきます。もしもの時は苦情委員会を開催しますのでご承知置きくだ



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さい。 

 次長からは、監査終了のお礼がありました。 

 課長からは、管理職任用結果が報告されました。本町でも５名あり、今

後の人事異動内申で報告させていただきます。また、研究依頼についてよ

ろしくお願いしますということでのお話がありました。 

 終わりになりましたが、３月に卒業式を控えています。教育委員会から

の「卒業式お祝いの言葉（案）」についてのご検討をお願いします。本年

度は、ノーベル物理学賞を授賞されました真鍋淑郎氏の生きる姿勢を紹介

させていただきました。［中学校、小学校それぞれについて説明］よろし

いでしょうか。（了承）お認めいただきましたので、再度点検し、学校へ

後日送付します。 

 最後に、愛知県の中学生による殺人事件や高校生による傷害事件につい

ては、皆さんご承知のことと思います。愛知県教育委員会の通知では、「さ

まざまな場面で命の大切さを自覚させることや、学校全体で児童や生徒の

サインを見逃すことなく情報共有し、問題行動の未然防止や早期発見に努

める」よう求めています。通知文で文字にすると、とても簡単でたった２

行に収まりますが、これを確実に実施するには、現場の先生方にとって、

酷な話です。家庭での複雑な問題は、いつも語られずに、学校の先生たち

の方に重荷を負わせるのが今の社会の風潮のようです。子どもが安心して

弱音をはける環境が、教育現場に必要です。 

 私からは以上です。 

 

 

３ 連絡事項 

発言者 発言内容の要旨 

指導主事 

教育次長及び

文化会館長 

次に移りたいと思います。（１）行事予定表についてお願いします。 

別紙２をご覧ください。［別紙２にて行事説明。新型コロナ感染拡大に

伴う今後の行事中止や書面開催行事等について追加説明した。］ 

 

 

４ その他 

発言者 発言の要旨 

指導主事 

 

 

 

指導主事 

４ その他（１）令和４年度定例教育委員会・定例校長会の日程及び開

催会場についてお願いします。別紙３をご覧ください。［別紙３の説明］

今後、変更が生じる場合もありますが、連絡調整させていただきます。よ

ろしくお願いします。 

 次に（２）第５次扶桑町総合計画後期基本計画策定のための審議会委員



 

教育次長 

 

 

 

 

指導主事 

の選出についてお願いします。 

 町から依頼を受けた第５次扶桑町総合計画後期基本計画策定の審議会

委員の選出については、これまで教育委員会から職務代理者の教育委員に

お願いしておりますが、来年度途中に職務代理者交代予定となりますの

で、年度当初から次に内定しています千田教育委員を選出したいと思いま

す。 

 よろしくお願いします。（３）その他、ありますでしょうか。ないよう

ですので、以上で１月定例教育委員会を閉会します。 

 

 


